

50 Jahre IDZ/IDC/CID, 21.–25. Oktober 2015

in Rom und Assisi | Unterkunft: FRATERNA DOMUS, Via Sacrofanese, 25 – 00188 Roma
(Änderungen vorbehalten)

Mittwoch, 21.10. 18.30 Eröffnung durch Präsident Klaus Kießling | Grußwort Bischof Gebhard Fürst, Protektor des IDZ | Weitere Grußworte 19.30 Abendessen

20.30 50 Jahre IDZ – die Geschichte einer Bewegung

Donnerstag, 22.10. 7.30 Eucharistie (Vertreter der Kongregation für den Klerus)

8.15 Frühstück 9.00 Der Diakon in der Kirche der Zukunft | Óscar Andrés Kardinal Rodríguez Maradiaga 10.30 Workshops 12.00 Plenumsgespräch 13.00 Mittagessen

14.30 Der Diakonat in den Regionen unserer Welt 17.00 Das Projekt Pro Diaconia im deutschsprachigen Raum 18.00 Verleihung des Diakoniepreises Pro Diaconia (Bischof Gebhard Fürst) 19.30 Abendessen

Freitag, 23.10. 7.15 Laudes 7.45 Frühstück 8.30 Abfahrt Rom 10.00 Audienz bei Papst Franziskus 13.00 Mittagessen 14.30 Besuch St. Paul vor den Mauern | Impulse zum Diakonat 16.30 Eucharistiefeyer, San Lorenzo al Verano 18.00 Rückfahrt Fraterna Domus 19.30 Abendessen 20.30 Franziskus von Assisi - ein Aussteiger seiner Zeit und doch ein Reformator der Kirche | P. Dr. Leonhard Lehmann OFM Cap, Professor an der Pontificia Universitas Antonianum Rom

Samstag, 24.10. 7.00 Frühstück 7.30 Wallfahrt nach Assisi 11.00 Spirituelle Führung durch die Basilika San Francesco | Brüder aus dem Konvent der Franziskaner-Minoriten, Assisi 12.30 Eucharistie, Basilika San Francesco 13.30 Mittagessen 14.30 Besuch von San Damiano oder Stadtführung oder Freizeit in Assisi 16.00 Besuch von Portiuncula 17.00 Rückfahrt nach Rom 20.00 Büfett, Abend der Begegnung | Musik: Pierino Bertone und Band

Sonntag, 25.10. 8.30 Frühstück 9.30 Eucharistiefeyer 11.30 Transfer zum Flughafen

Liebe Freundinnen und Freunde, sehr geehrte Damen und Herren,



voller Vorfreude lade ich Sie und Euch im Namen des Vorstands sehr herzlich zum 50. Geburtstag des Internationalen Diakonatszentrums ein. Dieses Jubiläum werden wir in der Zeit von 21. – 25. Oktober 2015 in Rom und Assisi begehen. Indem wir uns an diesen Orten auf unsere Herkunft besinnen, lässt sich Zukunft eröffnen: Dabei haben wir vielfach Grund zum Feiern – und zugleich Grund zu weiterer inhaltlicher Auseinandersetzung zugunsten einer diakonischen Weltkirche. Beides soll in den Tagen des Jubiläums seinen guten Platz bekommen. Das Programm und die Personen, die sich dafür haben gewinnen lassen, verheißen Inspirierendes und Wegweisendes, so dass ich von Herzen hoffe, Sie und Euch in der Ewigen Stadt willkommen heißen zu dürfen!

Klaus Kießling Präsident des IDZ

Anmeldung | Registration | Inscripción www.diaconia-idz.org